
Ergänzend zur Vorlage führt Herr Sterzenbach wie bereits am Tag zuvor im Bauausschuss aus, 
dass seitens des Straßenverkehrsamtes in Siegburg, Verhandlungen mit dem Landesbetrieb 
geführt werden, hinsichtlich der Überprüfung der Machbarkeit eines entsprechenden 
Kreisverkehrs. Frau Deitenbach verweist auf Ihre Äusserungen, ebenfalls im Bauausschuss tags 
zuvor, wonach es sinnvoll sei, in einem Gesamtkonzept die Fakten zur Grundlage zu machen, da 
aufgrund dessen sich auch andere Förderungsmöglichkeiten ergeben könnten. 
 
Der Ausschuss nimmt die Vorlage der Verwaltung zur Kenntnis. 


